



EN LUTTE JUSQU'À LA VICTOIRE !

La journée de grève générale du 5 décembre a été sans précédent depuis plusieurs années, par son ampleur, le nombre de grévistes, de manifestant·e·s et de secteurs professionnels mobilisés. Dans toutes les villes les manifestations étaient impressionnantes et déterminées.

Ce gouvernement ne peut plus ignorer le big-bang social qui est en route, qui marque le refus total de cette contre-réforme des retraites, de la politique de casse des services publics et de missions de service public !

ORGANISONS PARTOUT DES ASSEMBLÉES GÉNÉRALES ...

Cette journée du 5 décembre n'est qu'une première étape ! Pour gagner, nous pensons qu'il est nécessaire de continuer et d'amplifier la mobilisation, de multiplier les actions et arrêts de travail partout où cela est possible. Depuis jeudi, plusieurs secteurs ont reconduit la grève : rail, éducation, chimie, transports urbains, etc...

**METTONS-NOUS EN GREVE
RECONDUCTIBLE ET
SOYONS DE TOUTES LES
MANIFESTATIONS !**



- ▶ Contre MACRON, son monde et sa retraite à points,
- ▶ Contre la casse de la santé, du social et du médico-social
- ▶ Pour aligner nos acquis par le haut, exigeons la reconnaissance de la pénibilité et d'un départ anticipé dans le public comme dans le privé.
- ▶ Pour l'augmentation de nos salaires, l'amélioration de nos statuts et conventions collectives.
- ▶ Pour l'amélioration du système de retraites actuel et l'arrêt de la discrimination dont sont victimes les femmes face à la retraite par leur carrière incomplète et le manque de reconnaissance des métiers à prédominance féminine.
- ▶ Pour des conditions d'existence et de vie dignes un minimum de retraite au moins égal au SMIC.